



# BATEV 2025: La segunda jornada reafirma el interés del sector

La segunda jornada de BATEV tuvo gran asistencia del público. Los visitantes pudieron ver demostraciones de productos y tecnologías; y asistir a distintos workshops a cargo de expositores. Se podrá visitar hasta el 28 de junio de 2025 de 14 a 20hs en **La Rural.** 

**Buenos Aires, 26 de junio de 2025.** BATEV es el encuentro clave para los arquitectos, ingenieros, constructores, empresarios y público general interesado en el tema. La Expo líder de la industria de la construcción y la vivienda es el lugar donde los visitantes podrán descubrir los proyectos más innovadores, materiales sostenibles, la última tecnología y los distintos sistemas constructivos.

"Frente al escenario desafiante que atraviesa actualmente la industria, BATEV se posiciona como un espacio clave para impulsar la reactivación del sector. Aunque la obra pública atraviesa limitaciones, el ámbito privado continúa buscando alternativas para mantenerse en movimiento, apostar a la innovación y abrir nuevas posibilidades. En este marco, la feria representa una ocasión concreta para volver a vincularse con el mercado, descubrir avances tecnológicos y, sobre todo, reforzar vínculos que hoy resultan fundamentales para transitar esta etapa de transformación. El aumento en la superficie expositiva de este año refleja de forma contundente la confianza del sector en este encuentro", afirmó Gabriel Pascual, presidente de EFCA (Exposiciones y Ferias de la Construcción Argentina).

Hoy, el auditorio BATEV 2025 fue sede de una serie de workshops dirigidos por expositores, diseñados para proporcionar capacitación, actualización, formación y











## 25 al 28 de Junio de 2025 La Rural - Buenos Aires

debate, ofreciendo acceso a la información más reciente por parte de expertos clave en el mercado.

Los workshops del jueves 26 fueron: **Dirección General de Fiscalización y Control de Obras:** "Control de obras en la Ciudad"; **Lifecycle:** "Transformamos espacios, creamos experiencias con WPC"; **Biodry Argentina:** Humedad ascendente: el enemigo oculto que hoy puede eliminarse gracias a la tecnología, sin obras, sin electricidad, sin riesgo; **WAGG:** "Arquitectura Textil"; **AnSal Refrigeración:** Aerotermia o como bajar la temperatura de agua de calefacción";

"Como presidente de la Cámara Argentina de la Construcción (CAMARCO) es para mí un placer que volvamos a disfrutar de una nueva edición de BATEV, que es el punto de encuentro clave para todos los actores de la construcción en Argentina. La construcción es motor de empleo y desarrollo en Argentina. Cada edición de BATEV refuerza nuestro compromiso con una industria más eficiente, moderna y preparada para los desafíos que vienen." declaró el Ing. Gustavo Weiss.

## Un recorrido por el día 2 de BATEV 2025

### Nueva alianza para innovar en construcción responsable

Barbieri anunció una importante alianza con Deceuninck, que une la experiencia y trayectoria de la empresa argentina en perfiles de acero y sistemas de construcción en seco con la tecnología global y diseño sustentable de la compañía belga. Esto representa un paso adelante hacia modelos constructivos responsables y alineados con los desafíos actuales del sector.

### Una experiencia inmersiva de confort acústico

WAGG presentó su amplia gama de productos y, como novedad, una cabina acústica interactiva. Los visitantes pudieron experimentar en primera persona la eficacia del sistema BARRISOL para mejorar el confort acústico en distintos espacios.

#### Demostración mesa semiautomática de corte vidrio













25 al 28 de Junio de 2025 La Rural - Buenos Aires

Rial presentó un mesa semiautomática para corte de vidrio laminado con sistema de carga por caída libre, fácil de operar y bajo mantenimiento.

Innovación en movilidad vertical para el hogar

ENSA presentó en BATEV 2025 sus tres modelos de ascensores residenciales para 1, 2 y 3 pasajeros. De instalación rápida y sin necesidad de fosa ni sala de máquinas, son una solución práctica e innovadora para el hogar. Los visitantes pudieron subirse y experimentar en vivo su funcionamiento.

Actividades hasta el sábado

La exposición, inaugurada ayer, continuará hasta el día sábado 28 de junio de 14.00 a 20.00 hs, con entrada por Av. Sarmiento 2704. Exposición abierta con inscripción previa en https://www.batev.com.ar/web/. Los expositores seguirán compartiendo las novedades de la industria y toda la cadena de valor. Además, distintas demostraciones, actividades y workshops para seguir capacitando.

Material fotográfico del evento.

Más información en y acreditaciones:

www.batev.com.ar

Contacto de Prensa

AcuñaBusquiazo PR + COMUNICACIÓN

Lic. Lucia Busquiazo: busquiazo.lucia@gmail.com +54 9 11 65426617

Lic. Lucila Graiño: <u>lucila.graino@gmail.com</u> +54 9 11 31893316









